

## Feria de servicios legales en Liberia

### Defensa Pública realiza charlas y brinda información de sus servicios

- **Se brindó asesoría legal en diferentes materias y estudiantes recibieron charla sobre Ley de Justicia Penal Juvenil.**

Como parte de la atención a las personas usuarias, la Defensa Pública visitó el cantón de Liberia, en Guanacaste, donde realizó una feria de servicios que contó con la asesoría legal en temas como: derechos laborales, pensiones alimentarias, familia, asuntos agrarios, ejecución de la pena, penal, impugnaciones, justicia restaurativa, penal juvenil.

Más de diez personas defensoras públicas atendieron 88 consultas en las diferentes materias. También, se realizó una charla en materia penal juvenil en la cual participaron 25 estudiantes del Colegio Instituto de Guanacaste y del Liceo Laboratorio de Liberia.

Durante la feria de servicios, los representantes de la Defensa Pública atendieron una consulta de una persona usuaria a quien en el lugar se le realizó una demanda de alimentos.

La actividad se realizó con la cooperación de la Asociación Solidarista de Servidores y Servidoras Judiciales (ASOSEJUD) y la Municipalidad de Liberia.

Adicionalmente, contó con la participación de Comisión Nacional para el Mejoramiento de la Administración de la Justicia (CONAMAJ), mediante el programa de “Facilitadores y Facilitadoras Judiciales” y del Observatorio de Violencia de Género contra las Mujeres y Acceso a la Justicia.

La Defensa Pública brindará sus servicios en una próxima feria que se realizará el 27 de setiembre del 2024 en la localidad de Sarapiquí.



Feria de servicios de la Defensa Pública en Liberia.